

# Evaluation Austauschfahrt St Orens de Gameville 2023

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Austausches, bitte gebt eine Rückmeldung zu unserer Austauschfahrt nach St Orens de Gameville. Diese wird uns auch helfen, den Austausch und ein gemeinsames Projekt in den Folgejahren zu optimieren. Herzlichen Dank!

**Häufigkeit der genannten Antworten sind in rot angegeben!**

Frage 1 von 13

**Wie hast du dich während des Austausches in Frankreich gefühlt?**

Sehr gut **5**

Gut **6**

Mittelmäßig **2**

Nicht so gut

Schlecht

Frage 2 von 13

**Wie war deine Gastfamilie?**

Sehr gastfreundlich und hilfsbereit **8**

Gastfreundlich und hilfsbereit **4**

Mittelmäßig **1**

Nicht so gastfreundlich und hilfsbereit

Unfreundlich

Frage 3 von 13

**Wie gut konntest du dich in der französischen Sprache verständigen?**

Sehr gut **3**

Gut **3**

Mittelmäßig **3**

Nicht so gut **3**

Schlecht **1**

**Frage 4 von 13**

**Wie waren die Aktivitäten und Ausflüge während des Austausches?**

Sehr interessant und abwechslungsreich **1**

Interessant und abwechslungsreich **7**

Mittelmäßig **4**

Nicht so interessant und abwechslungsreich **1**

Langweilig

**Frage 5 von 13**

**Wie gut konntest du dich in die französische Kultur integrieren?**

Sehr gut **2**

Gut **6**

Mittelmäßig **5**

Nicht so gut

Schlecht

**Frage 6 von 13**

**Wie hast du dich mit deinem/deiner Austauschpartner/in verstanden?**

Sehr gut **6**

Gut **7**

Mittelmäßig

Nicht so gut

Schlecht

**Frage 7 von 13**

**Wie zufrieden warst du mit der Organisation des Austausches und dem Leitungsteam?**

Rundum zufrieden **1**

Sehr zufrieden **9**

Mittelmäßig zufrieden **3**

Nicht wirklich zufrieden

Unzufrieden

### Frage 8 von 13

#### Welche positiven Erfahrungen hast du während des Austausches gemacht?

Antworten als Zitate

- die Gastfreundlichkeit der Franzosen
- ein neues Land kennengelernt und bei einer Austauschfamilie gewohnt
- mit vielen neuen Leuten geredet/eine neue Familie kennengelernt
- alles selbstständig organisiert/gemeistert in der Familie
- Ich wurde selbstbewusster, was das Sprechen betrifft, aber auch im Generellen. Außerdem fand ich es sehr spannend und erfreulich, wie schnell ich mich in einer fremden Familie eingelebt und wie wohl ich mich gefühlt habe. Natürlich war der Philosophie- und Matheunterricht auf Französisch auch eine Erfahrung für sich, die aber durchaus interessant war. Generell fand ich gut, dass wir ein bisschen den französischen Schulalltag miterleben konnten.
- Ich habe mit meiner Austauschpartnerin viel Spaß gehabt und war das erste Mal in den Bergen.
- Es war eine sehr schöne Erfahrung, nur schade, dass es so kurz war!
- Selbstvertrauen gewonnen und nette Abende in der Familie
- Ich habe gemerkt, dass ich sehr selbstständig sein kann.
- Ich habe viel Neues gelernt und viele unterschiedliche Eindrücke bekommen.
- die Wanderung in den Pyrenäen, eine andere Kultur kennenlernen, anderes Schulsystem erleben

### Frage 9 von 13

#### Welche Herausforderungen hast du während des Austausches erlebt?

Antworten als Zitate

- die Familie kennen zu lernen und beim Essen zu reden auf Französisch / in anderen Sprachen
- zuerst die Verständigung auf Französisch, es wurde aber dann mit der Zeit immer einfacher
- meine Gastfamilie wirkte nicht sehr vorbereitet /Eltern haben sich viel gestritten
- die Kommunikation in der Familie war von der Sprache her manchmal etwas schwierig, wurde aber besser
- sprachliche Herausforderungen
- viele Ausflüge in kurzer Zeit zu machen

### Frage 10 von 13

**Wie bewertest du die Zusammenarbeit der deutschen und französischen Schülerinnen und Schüler während des Projektes?**

Ausgezeichnet **1**

Gut **5**

Mittelmäßig **6**

Eher schlecht **1**

Schlecht

### Frage 11 von 13

**Was hast du aus/während des gemeinsamen Projektes gelernt?**

Antworten als Zitate

- Ich habe viele neue Informationen und auch Einblicke zur erneuerbaren Energie aufnehmen können
- bi/trilingual zusammen zu arbeiten
- sehr viel über erneuerbare Energien, vor allem Windenergie und Wasserkraft; die Besichtigungen haben die Theorie verständlicher gemacht
- Bescheid geben, wenn etwas stört/es Probleme gibt
- am Anfang Vorlieben/Abneigungen klären
- mit verschiedenen Menschen viel zusammenarbeiten
- mehr Französisch gelernt
- Aufbau einer Windenergieanlage
- Technik an der Schule ist wichtig bei diesem Projekt
- wie andere Jugendliche leben und deren Art, mit denselben Dingen umzugehen, jedoch auf eine andere Art und Weise

### Frage 12 von 13

#### Was würdest du am Austausch und an einem zukünftigen gemeinsamen Projekt verbessern?

##### Antworten

- noch mehr auf Zusammenarbeit zwischen Deutschen und Franzosen achten/ Interaktion
- Ich würde ein paar Ausflüge spannender gestalten
- vielleicht eine Fahrt ans Mittelmeer
- eine Verlängerung des Austausches (also zweiwöchig), da man in einer Woche gerade so richtig im Sprechen drin war und die Zeit allgemein sehr vollgestopft mit Aktivitäten war, was generell aber auch nicht schlimm war. Noch mehr Aktivitäten, die die Franzosen und Deutschen mischen/“zwingen miteinander zu arbeiten“.
- vielleicht ein Thema, was auf einer anderen Sprache nicht ganz so schwer zu verstehen ist.
- die Woche um ein paar Tage verlängern, denn durch das Projekt hatte man weniger Zeit und man hat versucht, so viel wie möglich in der kurzen Zeit zu machen. Mit mehr Zeit wäre das entspannter und man hätte noch mehr Zeit mit seinen Austauschpartnern und deren Familien.
- Vielleicht könnten die Franzosen im Sommer zu uns kommen.
- Man könnte noch mehr gemeinsame Aktivitäten wie z.B. Spiele machen.

### Frage 13 von 13

#### Würdest du anderen Schülerinnen und Schülern die Teilnahme an diesem Austausch empfehlen?

Voll und ganz **8**

Zu großem Anteil ja **4**

Eher ja **1**

Eher nicht

Gar nicht